

Ressort: Finanzen

US-Botschafter Emerson: "TTIP ist noch lange nicht tot"

Berlin, 01.10.2016, 01:00 Uhr

GDN - Der US-Botschafter in Deutschland, John Emerson, betont, dass die Vereinigten Staaten am transatlantischen Freihandelsabkommen TTIP festhalten. Abkommen wie TTIP seien wichtig, um der Globalisierung Regeln zu geben, sagte er der "Berliner Zeitung" (Samstag).

"Deshalb geben die USA TTIP nicht auf. Es ist noch lange nicht tot", fügte er hinzu. Den TTIP-Gegnern in Deutschland hielt er vor, ihre Bewegung sei groß geworden, ehe man gewusst habe, was im Abkommen stehe. "Mehr als um Inhalte geht es also um den Ruf: 'Haltet den Zug an, ich will raus.'" Die Globalisierung lasse sich aber nicht aufhalten, höchstens regulieren.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-78817/us-botschafter-emerson-ttip-ist-noch-lange-nicht-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com